



La JCE de Niort fêtera cette année ses 40 ans

mercredi 22 avril 2009, par [lpe](#)

La Jeune Chambre économique de Niort et sa région, qui vient de nommer **Jean-Philippe CRUAUD**, salarié de l'ADAPEI79/CAT d'Aiffres, Président pour l'année 2009 fêtera cette année ses 40 ans. Un nouveau bureau et de nouvelles actions au programme de cette année symbolique.



Une quinzaine de bénévoles animent cette jeune chambre, parmi eux, les nouveaux membres du bureau qui accompagneront le Président sont :

- Pauline NEVO : trésorière
- Anne GAROTTEAU : secrétaire
- Olivier KERR : Past Président (président sortant)

La JCE de Niort a de plus déjà engagé plusieurs actions :

- **Docteur Doudous (savoir transmettre)**

« Docteur Doudous » est une action qui s'est déroulée en mai 2008, en partenariat avec l'Hôpital de Niort et l'Ecole d'Infirmières (IFSI). Un hôpital fictif a été recréé pour permettre à 400 enfants de 3 à 6 ans d'amener leurs doudous et de voir comment le corps médical intervient pour les soigner.

Objectif : dédramatiser le milieu médical, sensibiliser aux risques domestiques et donner de bons réflexes concernant l'hygiène et la santé.

A la demande de l'IFSI, cette action qui a été une réussite va être renouvelée le **29 mai 2009**.

- **Training Job K'Fé (savoir partager)**

Parce que les étudiants n'ont pas ou peu de formation à l'entretien d'embauche, la Jeune Chambre Economique a repris l'action « Training Job K'Fé ».

L'objectif sera de coacher des étudiants et de leur transmettre les bons réflexes à adopter au cours d'entretiens de recrutements, tout en sachant valoriser leur savoir être.

Cette expérience permettra aussi la rencontre des jeunes avec de nombreux professionnels et de tisser plus de liens entre l'université et les entreprises.

- **40 ans de la JCE de Niort (savoir être)**

La Jeune Chambre Economique de Niort célèbre ses 40 ans d'existence. Un événement très spécial réunira celles et ceux qui ont œuvré à nos actions citoyennes et solidaires. Les mots d'ordres de cette journée seront : souvenirs, découvertes et fête !! Une date à retenir : **le samedi 19 septembre.**

- **Scénario solidaire (savoir devenir)**

La JCE de Niort souhaite sensibiliser le public à la nécessité et aux bienfaits d'être socialement à l'écoute des autres. Parce que les « grandes causes » sont faites d'une infinité de « petites causes », être « solidaire au quotidien » c'est jouer un rôle actif dans l'amélioration de l'entourage. C'est tout simplement ne pas rester indifférent aux problèmes des autres et de la communauté. C'est être utile et bienveillant.

Prochainement, un grand concours de scénarios à destination des jeunes de la région sera lancé. Son objectif est la réalisation de courts-métrages illustrant et faisant la promotion de la « solidarité au quotidien ».

Des écoles et des professionnels de l'image ont déjà répondu favorablement à ce projet dont l'apothéose sera le lancement d'une campagne de communication ... événementielle et insolite !

Pour en savoir plus sur les missions et le rôle de la JCE, consultez son site web : <http://jцениort.free.fr>